

El hospital pierde un tercio de las plazas MIR

El hospital de Guadalajara perderá un tercio de las plazas de Médico Interno Residente (MIR) en la convocatoria del próximo año, según recoge el Boletín Oficial del Estado (BOE). Este retroceso afectará de manera muy negativa al centro sanitario, puesto que estos profesionales también desempeñan tareas asistenciales, además de completar su formación para obtener una especialidad.

En concreto, la reducción prevista es de un 34%, sobre las 27 plazas que ha habido este año, lo que significa que, por primera vez en muchos años, habrá menos de 20 incorporaciones. Desde hace tiempo, el hospital recibía una media cercana a los 40 nuevos residentes, e incluso ha llegado a acercarse al medio centenar. Sin embargo, la tendencia a la baja iniciada el año pasado parece imparable.

Castilla-La Mancha encabeza los recortes en sanidad pública

Es la comunidad que ha destruido más empleo, la segunda en caída de las inversiones y duplica la pérdida de camas hospitalarias

La comunidad de Castilla-La Mancha encabeza prácticamente todos los indicadores que evidencian los recortes aplicados en la sanidad pública durante los últimos años, según revela un informe de la Federación de Sanidad de CCOO, elaborado a partir de datos oficiales del Ministerio de Sanidad y de las comunidades autónomas. Los responsables del sindicato han querido resaltar con este documento "la importancia de que los trabajadores de la sanidad y el conjunto de la ciudadanía conozcan estos datos, los datos reales de nuestro sistema público de salud".

El resultado no podía ser peor para Castilla-La Mancha, que es la comunidad con mayor destrucción de empleo, ocupa el segundo lugar en reducción de inversiones y duplica la pérdida de camas hospitalarias desde que llegó al Gobierno María Dolores de Cospedal. El informe desvela también que el presupuesto sanitario de la región ha pasado de 2.814 millones de euros en 2011 a 2.390 millo-

nes este año, una pérdida de 424 millones –el 15%–, de la que deriva la caída en el resto de indicadores.

El desplome más brutal se ha producido en las inversiones, que prácticamente han quedado paralizadas: los 278 millones que había en 2001 se han quedado en 23 millones en 2014, aunque todavía fue peor el año pasado, cuando tan solo se dedicaron a este capítulo 12 millones

El número de camas se redujo en más de un 10% en el primer año de Gobierno de Cospedal

de euros. Por tanto, en estos años, la inversión en sanidad ha mermado más del 92% en Castilla-La Mancha, cifra solo superada por La Rioja, con un 95% y, en todo caso, muy por encima de la media nacional, que fue del 67%.

Otro tanto ocurre con las plantillas. En este caso, comparando los datos del año 2012 (cuando se modificó la metodología de obtención de datos) con los de 2014, se aprecia que hay 2.275 profesionales menos, una pérdida que supera el 8% y duplica con creces la media nacional, que no llega la 4%.

Castilla-La Mancha también es líder destacada en pérdida de camas hospitalarias. De hecho, duplica a la comunidad valenciana, que ocupa el segundo lugar. Según el informe, en 2010 había 4.984 camas disponibles, cantidad que se redujo levemente al año siguiente hasta quedar en 4.360. Sin embargo, ya en 2012 –último año del que hay datos disponibles– se produjo un extraordinario desplome del 10%. Solo en el hospital de Guadalajara se cerraron ese año un total de 60 camas de manera permanente –el 15% del total–, a las que hay que añadir las que se cierran cada verano, cuando se producen picos en que la mitad de las camas están fuera de servicio.

RESTAURANTE
& TAPAS

las
CUCHARITAS

Cocina de Mercado

949 32 03 46 - TORIJA

El marido de Cospedal, socio de una empresa tapadera del caso Pujol

El Mundo desvela que la Policía sitúa a esta firma en el entramado de cobro de comisiones ilegales

El marido de María Dolores de Cospedal, Ignacio López del Hierro, fue socio de una de las empresas de Jordi Pujol Ferrusola investigadas por la Unidad de Delitos Económicos y Fiscales (Udef) por cobro de comisiones, según ha desvelado el diario El Mundo. La empresa Ibadesa Cat S.L., dedicada oficialmente a la importación y exportación de productos agrícolas e industriales, fue constituida en 1996 por López del Hierro junto con Jordi Puig, hermano del conseller de Presidencia de la Generalitat de Cataluña, Felip Puig, y a quien la policía sitúa como testaferro de Pujol Ferrusola.

El marido de Cospedal vendió su participación dos años después, pero hasta 2004 siguió como consejero de una firma que la Policía sitúa en el entramado urdido por Pujol Ferrusola para cobrar comisiones a cambio de adjudicaciones públicas en Cataluña. López del Hierro ha reconocido su participación en la empresa, aunque ha afirmado que no ocupó cargos directivos ni obtuvo beneficios. Sin embargo,



Cospedal y su esposo, Ignacio López del Hierro.

el propio Pujol Ferrusola le mencionó en su declaración ante el juez de la Audiencia Nacional Pablo Ruz como prueba de sus negocios con personas de diferentes ámbitos, según informa La Vanguardia. El hijo del expresidente catalán dijo que participó en 2001 con el marido de Cospedal en un proyecto de construcción de un sistema de red eléctrica en Gabón.